

Der Nikolaus sammelte 700 Euro für die Kinderstation im Krankenhaus

Mitglieder des Comitee Klever Herrensitzung engagierten sich

KLEVE. Karnevalisten können auch anders - der Nikolaus des Comitee Klever Herrensitzung (Präsident Günther Liffers) und sein Knecht Ruprecht (CKH-Ehrenmitglied Herbert Baumann) besuchten am 5. und 6. Dezember Kinder bei mehr als 30 Familien. Außerdem waren Nikolaus und Knecht Ruprecht auf diversen Vereins- und Nachbarschaftsfesten und beim Tag der offenen Tür des Rilano

Hotels präsent. Dieser Einsatz erbrachte Spenden von mehr als 700 Euro.

Von diesen Spenden wurde Spielzeug für das Spielzimmer der Kinderstation des Klever Krankenhauses besorgt. Der Nikolaus und der Knecht Ruprecht besuchten die Kinderstation im Klever Krankenhaus und übergaben 30 Kindern eine Nikolaustüte. Im Frauenhaus, welches mit Adventsschmuck beschenkt

wurde, erhielten 14 Kinder eine gut gefüllte Nikolaustüte. Kurz vor Weihnachten bekommt das Frauenhaus vom CKH einen Weihnachtsbaum und diverse Leckereien, damit die Kinder und die Erwachsenen im Frauenhaus das Weihnachtsfest angemessen feiern können.

Dieses soziale Engagement hat sich das CKH schon seit etlichen Jahren auf seine Fahnen geschrieben.